

CELAC discutió en Panamá compromisos medioambientales



La Habana, 26 jun (RHC) Los compromisos con el medioambiente adoptados en la Cumbre COP 21, fueron analizados hasta la víspera por ministros y altas autoridades de los países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, CELAC, en Panamá.

Experiencias y propuestas de países y organismos de Naciones Unidas para mitigar y adaptarse al cambio climático en la región, formaron parte del análisis que incluyó paneles dedicados a energía y uso del suelo, e iniciativas para un desarrollo estable frente a las condiciones ambientales adversas.

Como parte del programa, los visitantes recorrieron el Centro de Capacitación de Maniobras a escala de la Autoridad del Canal de Panamá, lugar donde reciben entrenamiento quienes operarán a partir de hoy las nuevas esclusas de la vía acuática interoceánica.



Radio Habana Cuba